

MADRID, 1.— (Crónica de FRANCISCO UMBRAL).

Ayer, la editorial «Laia», en su colección «Primero de Mayo», presentó un libro de Marcelino Camacho, «Charlas en la prisión», que es una especie de manual del movimiento obrero sindical, y que se ha vendido mucho en Francia, pero en España puede decirse que estaba inédito.

Al este de la ciudad, en un pequeño local, con las puertas abiertas, habló primero Comín y luego Marcelino Camacho, ante un público reducido, casi todo él compuesto por informadores de prensa. Las puertas del local estaban abiertas, no sé si por el orden público o por el calor. Camacho, que sufre estos días una infección bucal, tenía la cara un poco inflamada y aspecto ligeramente febril. Llevaba un suéter fresco y un paquete de medicinas en la mano.

Madrid: Un mono escapa de su jaula y entra en una vivienda

MADRID, 1.—Un mono, propiedad de María Cruz González, domiciliada en la calle Dolores Armengot número 25, se escapó de la jaula en la que estaba encerrado y, tras salir al exterior, subió por la fachada para introducirse por una ventana en el piso primero de la finca.

Fue avisada la Policía que, a su vez, requirió la presencia de los laceros municipales para capturar al simio. Cuando los agentes se disponían a hacerlo, llegó la inquilina del piso donde se había refugiado el animal, circunstancia que permitió la captura del mono fugitivo, que fue devuelto a su jaula.—(EUROPA PRESS).

Eurico de la Peña declaró en el JOP sobre «Coordinación Democrática»

MADRID, 1.—Don Eurico de la Peña, de la Unión Social Demócrata Española, ha prestado declaración a las diez y media de esta mañana, ante el titular del Juzgado de Orden Público núm. Uno, señor Gómez Chaparro, como participante en Coordinación Democrática, el organismo unitario de la oposición.

El señor De la Peña declaró haber colaborado en la fundación de Coordinación Democrática. Asimismo, mostró al juez un artículo del que es autor, publicado en la revista «Guardiana», en el que define lo que, en su opinión, es y significa Coordinación Democrática.—(EUROPA PRESS).

Cuatro jóvenes se refrescan en la fuente de la Cibeles, desnudas de medio cuerpo

En la plaza se registró un atasco de vehículos

MADRID, 1.—Cuatro jóvenes extranjeras se refrescaban a última hora de la tarde de ayer en la fuente de la Cibeles, desnudas de medio cuerpo. Las jóvenes, de edades comprendidas entre los 21 y los 22 años, fueron llamadas al orden por un miembro femenino de la Policía Municipal. Al no hacer caso al requerimiento, fue pedida la presencia de un coche del OMI.

Como consecuencia de estos hechos, se registró en la plaza de la Cibeles un problema de circulación de vehículos.—(EUROPA PRESS).

CRÓNICA DE MADRID

EL LIBRO DE MARCELINO CAMACHO

—Aquí llevo estos antibióticos para la infección.

Mientras hablaba Camacho, hubo un ligero sobresalto a la entrada de alguien, que resultó ser sencillamente un periodista con corbata. Hay sitios donde una simple corbata es ya alarmante.

Entre otras muchas cosas, habló Camacho de un editorial de «Pueblo» donde se propugnaba la pluralidad sindical. Hizo ver la paradoja o contraste entre un sindicalismo que ha sido unitario durante cuarenta años y ahora propugna la pluralidad, cuando se ve amenazado por el sindicato único de signo contrario.

—No tratamos de hacer un

verticalismo a la inversa, dijo Marcelino en otro momento.

Yo creo que era su primera aparición pública desde que salió de la cárcel. Advirtió también que frente al sindicalismo como fin —el «tradeunionismo»— su movimiento propugna el sindicalismo como medio. Y recordó que el noventa y cinco por ciento de los presos políticos que han pasado últimamente por las cárceles españolas eran de Comisiones Obreras.

—Con García Trevijano se ha practicado la discriminación de la discriminación —afirmó.

Efectivamente, García Trevijano sigue en la cárcel cuando incluso él y otros

compañeros suyos ya están fuera. Recordó sus charlas en la cárcel con Tamames. «Nuestro sindicalismo será independiente de todo partido político, aunque es natural que coincida mucho, pero no necesariamente, con el partido o el Estado que luche por la clase trabajadora». Afirma Camacho que el concepto de proletariado se va quedando estrecho y que el trabajador intelectual también forma o debe formar parte de la clase obrera.

Luego habló con él aparte. Esta última vez, en la cárcel hemos estado peor que nunca. Eso que llaman la apertura de la calle se corres-

ponde en la cárcel con un mayor endurecimiento. En general nos han respetado, pero las condiciones de estancia son peores que antes.

Y me firma su libro.

Alfonso Carios Comín les dice a los trabajadores en su prólogo: «En este libro explicáis lo que son las Comisiones Obreras: Movimiento sociopolítico, movimiento de masas, reivindicativo, de clase, abierto, unitario, democrático e independiente...». Camacho se mostró, asimismo, partidario de parlamentar con las otras concentraciones obreras del país, como la UGT, etc. En general, se mostró respetuoso para las minorías sindicales y regionales, y aclaró este punto especialmente a una pregunta de Eduardo Barrenechea, de «Cuadernos para el Diálogo».

En el sencillo local de la editora, pósters y libros. Desde un cartel, Mafalda, en color y muy enfadada, grita:

—¡Jamás volveré a cometer la estupidez de tener esta edad que tengo!

Black & Decker
El gran poder de transformación.



BLACK & DECKER ES MAS QUE UN TALADRO!
 Usted puede transformar su taladro Black & Decker, cualquiera que sea el modelo, en más de 20 máquinas distintas. Es una operación rápida y sencilla. Con sólo quitarle el cabezal portabrocas ya está dispuesto para que pueda acoplarle todos los accesorios Black & Decker. Incluso algunos tipos de accesorios no requieren esta operación. Con ellos podrá realizar múltiples trabajos y aplicaciones de gran utilidad, ahorrando tiempo y dinero. Por ejemplo:

<p>Serrar en línea recta</p>  <p>SIERRA CIRCULAR D 984 P.V.P. 990.- ptas.</p>	<p>Serrar en todas direcciones</p>  <p>SIERRA UNIVERSAL D 986 P.V.P. 1.595.- ptas.</p>	<p>Lijar</p>  <p>LIJADORA ORBITAL D 988 P.V.P. 990.- ptas.</p>	<p>Taladrar con precisión</p>  <p>SOPORTE VERTICAL GD 80 P.V.P. 1.990.- ptas.</p>
--	---	--	--

Black & Decker le ofrece una extensa gama de taladros de 1 y 2 velocidades, y taladros percutores de 2 velocidades y 2 posiciones de percusión, a partir de 1.895.- ptas.

De venta en Ferreterías, Grandes Almacenes y Suministros Industriales.

GRATIS recibirá un catálogo informativo enviado este cupón a Black & Decker.
 Apuntado No. 40 - S. Basilio LL. (Barcelona)

Nombre: _____
 Dirección: _____
 Población: _____
 Provincia: _____

UA-76/MG